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打造高品质都市党报

郑州市卫生学校
庆建校六十周年

本报讯（记者 汪辉 通讯员 涂俊礼）昨日，郑州市卫
生学校庆祝 60 年华诞，来自各地的新老校友欢聚一堂，
畅叙昔日同窗友情，共商母校发展大计。中国工程院院
士钟世镇、市人大常委会副主任雷志、市政协副主席张民
服等出席庆典仪式。

60年前，郑州市卫生学校的前身平原省焦作卫生学
校诞生。其后，三次易址，九次更名，两次停办，1978年才
得以复校并正式命名为郑州市卫生学校。

如今，该校已形成了以护理专业为特色，包括助产、药
学、营养与保健、农村医学等10多个专业共同发展的办学
模式，拥有在校生7000余名，生源来自河南、新疆、天津等
10余个省区；教学实习医院38家，分布在郑州、上海、北京
等地；建立了“河南省解剖学技术院士工作站”，开创了全
国中等职业学校成立院士工作站的先河。60年来，郑州
市卫校为国家和地方输送医护人才3万多名。

我市将进一步降低
涉军法律援助门槛

本报讯（记者 王晋晋）昨日下午，解放军总政
治部办公厅第二秘书局副局长王文明，司法部法
律援助司副司长王军益带领调研组，前来我市视
察涉军法律援助工作。省司法厅副厅长周济生
陪同视察。

调研组一行先后来到市法律援助中心、市中级
人民法院法律援助受理点等处实地察看，详细了解
我市涉军法律援助工作的开展情况。

2008年至2010年，全市共办理涉军法律援助案
件 94 件，胜诉率达 73.4％，共挽回经济损失 93 万余
元。同时，我市扩大涉军法律援助案件的受案范
围，将涉及军人军属农村土地承包纠纷、由房屋拆
迁引起的财产损害赔偿纠纷、婚姻家庭、医疗纠纷
等案件列入涉军法律援助受案范围。

今后我市法律援助机构将进一步降低军人军属
法律援助门槛，义务兵申请法律援助不再审查其经
济困难条件；军人执行国家和军队组织的作战行动及
抢险救灾等重大军事任务期间，本人及与其有法定抚
养关系的亲属申请法律援助的，也不再审查经济状况；
对于符合条件的军人军属免费提供法律援助。同时，
对涉军法律援助案件实行优先受理、优先审查、优先指
派的“三优制度”；并设立维护国防利益和军人军属合
法权益的法律援助工作站，开通“12348”法律拥军咨
询专线。

107国道新郑境
改建工程开工

本报讯（记者 王文霞 通讯员 王彤）昨日，107
国道新郑境改建工程开工建设，明年年底工程完
工后将极大改善我市特别是新郑的路网结构，方便
群众出行。市领导白红战、王旭彤、张建慧参加开工
仪式。

107国道新郑境改建工程起点位于郑州市与新
郑市交界处小刘桥南侧，沿原路线向南经龙湖镇及
双湖镇经济开发区、郭店镇经济开发区、新村镇、
梨河镇，终点位于新郑市与许昌市长葛交界处。
项目采用一级公路兼顾城市道路技术标准改建，
路线全长 35.889 公里，设计时速 80 公里/小时，工
程投资 3.96 亿元，计划工期 16 个月。一期工程为
24 米快车道和部分路段排水设施建设，二期工程
实施快车道以外的2米侧分带、4米慢车道、3.5米人
行道和永久排水设施，路基全宽43米，整个工程完成
后107国道新郑境将由目前的双向四车道变成双向
六车道，与修建中的郑新快速通道形成我市重要的
南北大通道。

市领导会见微软
大中华区副总裁

本报讯（记者 赵文静）昨日，市委副书记、代市长吴
天君会见了微软大中华区副总裁曾良一行。

微软公司是世界著名的电子信息企业，是全球知名
品牌企业之一，其云计算（新一代互联网、物联网、移动互
联网的神经中枢）技术在世界各地普遍应用，在中国也得
到快速发展。微软战略合作伙伴——赛尔网络是中国四
大骨干网之一，也是世界上最大的国家学术互联网。此
次微软与赛尔网络强强联合，布局中原，将在郑州高新区
打造中原地区云计算产业的示范区。

会见中，吴天君代表市委、市政府向曾良一行来郑表
示欢迎。他说，随着中原经济区上升为国家战略，郑州都
市区建设已如火如荼地展开。作为郑州都市区的高新城
组团，高新区正着力打造千亿级电子信息产业，这些都为
企业快速发展提供了难得的机遇。微软公司和赛尔网络
选择在郑发展恰逢其时，极富远见。郑州市将全力支持微
软公司和赛尔网络在郑发展，积极落实相关政策，优化政
府服务，营造优良的投资环境。希望微软公司、赛尔网络
依托郑州高新区良好的产业环境和市场环境，加快发展
云计算产业，以郑州为基地，逐鹿中原、辐射全国。

曾良表示，微软早在15年前就开始了云计算的研发
工作，形成了鼓励创新并把好的理念转化为创新性产品
的机制和能力，微软希望能够通过与政府和企业的合作，
把这些机制和能力转移到中国，从而推动整个云计算产
业链的发展。此次布局郑州，微软有信心吸引大批互联
网、物联网、服务外包等企业入驻郑州，完善和拉长郑州
电子信息产业链条，成为中原地区乃至中国的云计算产
业发展的引领者。

副市长马健参加会见。

市领导会见国开行
河南省分行行长
本报讯（记者 张乔普）昨日上午，市委副书记、代市长

吴天君会见了国家开发银行河南省分行行长王卫军一行，双
方就进一步深化合作进行了深入交流、探讨。

吴天君代表市委、市政府对国家开发银行河南省分
行长期以来对郑州经济社会发展给予的支持表示感谢。
吴天君指出，刚刚闭幕的市十次党代会明确了建设中原
经济区郑州都市区的战略目标。当前，全市上下正积极
围绕郑州都市区建设，加大交通、市政等政府性投资项目
和公益性项目的实施力度，加快城中村改造、合村并城、棚
户区改造步伐，积极推进保障性住房和产业集聚区建设，
这些都需要包括国家开发银行河南省分行在内的金融机
构更多更大的支持。衷心希望国家开发银行河南省分行
能够继续关注郑州的发展，深化各方面的交流与合作。

王卫军表示，国家开发银行河南省分行将充分发挥
自身优势，与郑州市共同努力，创新合作模式，优化合作
平台，进一步加大对郑州的金融支持力度，为郑州都市区
建设作出新的更大的贡献。

市委常委、常务副市长胡荃，国家开发银行河南省分
行副行长李少民等参加会见。

本报讯（记者 陈思）中秋节临近，为
缓解省会郑州市区道路拥堵现象，昨日
下午17时起，省会警方全警出动，疏导、
维护交通秩序，维护社会治安大局稳定。

昨日下午 17 时起至 20 时，除正常

值班、接处警民警外，警方近 6000 警力
全部上路疏堵保通。18时许，市内交通
压力明显增大，多个路口的机动车都排
起了长队。在金水路与未来路交叉口，
除了正常执勤的交警外，还有特警、派

出所民警在疏导。
据警方负责人介绍，此次全警上路

保畅通行动中，上岗民警的主要任务是
遇交通拥堵时，指挥车辆依次排队等
候，禁止进入堵塞路口；禁止机动车停
放在路口周边 50 米范围内；指挥疏导
中小学、幼儿园周边道路接送车辆，禁
止长时间停车等候；指挥集贸市场、批
发市场、商场出入路口车辆和行人有
序通行；盘查可疑人员，特别是携带管
制刀具的人员。为确保此次全警保畅
通行动取得实效，省会警方要求各单
位一把手必须亲自上阵，提高执勤民
警管事率，凡因民警不作为出现路口
交通堵塞的，一经查实，将严格追究责
任民警和单位领导责任。

19 时许，随着夜幕降临，在市区内
的大小路口都能看到穿着反光背心的
民警身影。“今天这么多警察上路指挥
交通，虽然车多但都很有序，我们看着
心里也很踏实。”正在黄河路与姚寨路
口等红灯的市民刘先生说。据正在该
路口执勤的特警支队二大队四中队中
队长郭海峰介绍，特警主要负责市区内
次干道路口的道路畅通，还要对过往可
疑人员和车辆进行盘查，既确保节日保
畅通也确保节日安全。

本报讯（记者 张乔普）昨日，市畅通
办、文明办、交警支队等20个单位联合下发

《关于进一步加强交通秩序管理 优化城市
交通环境的若干意见》，就文明交通建设出
台一系列措施。《意见》明确要求，市区机
关、社会团体、单位、学校、社区、个体工商
业者，要对本辖区、本单位职工、居民承担
文明交通教育和组织文明交通志愿者的连
带责任。

交通秩序是一个城市管理水平、文明
程度的重要体现。而当前，我市交通违法
现象较为突出，已成为影响城市交通和文

明城市创建的主要因素，严重损害了城市
整体形象。《意见》动员全市各级各单位要
把遵法出行、文明出行、低碳出行、绿色出
行作为本单位内部管理的一项基础工作来
抓，加大对所属人员文明交通教育和管理
力度，广泛动员广大干部职工和居民文明
出行，自觉维护城市良好形象。

《意见》指出，文明交通志愿者是弥补
交通管理力量不足、维护城市交通秩序的
重要力量，是展示城市文明形象的重要窗
口。当前，我市交通管理任务繁重与交通
管理力量不足的矛盾十分突出，迫切需要

进一步发挥好文明交通志愿者的作用。各
级各部门要进一步加大宣传力度，加强正
面引导，大力营造以争当文明交通志愿者
为荣的社会氛围，吸引广大交通参与者踊
跃成为文明交通志愿者。市总工会、团市
委、市妇联、市残联、市科协、市社区建设
局、市属各新闻媒体等单位和社团组织要
充分发挥各自优势，深入组织开展文明交
通志愿者活动，调动各级各界参与志愿者
的积极性，不断壮大全市文明交通志愿者
队伍。各级党政机关、行政事业单位要结
合联系分包路口建立文明交通志愿者队

伍，定期派出人员开展志愿者活动。各级
文明单位要把文明交通志愿者队伍建设作
为文明单位建设的一项重要内容抓好落
实。各单位组织开展交通志愿活动情况将
纳入绩效考核和文明单位考核内容。

《意见》指出，要落实社会各单位文明
交通教育机制，城区内各级党政机关、社
会团体、企事业单位、学校、社区、个体工
商业者要对本单位职工、居民履行文明
交通教育的义务并负起责任，切实加强
对本单位干部职工、本社区人员（居民）
的教育工作。（下转第二版）

我市出台加强交通秩序管理意见

深入开展文明交通志愿者活动
单位（社区）承担文明交通建设连带责任

胡锦涛考察
北京八十中

向广大教师和教育
工作者祝贺节日

新华社北京9月9日电 在第二十七个
教师节即将到来之际，中共中央总书记、国
家主席、中央军委主席胡锦涛 9 日上午来
到北京市第八十中学，亲切看望师生员工，
实地考察学校工作，代表党中央向全国广
大教师和教育工作者致以节日的祝贺和诚
挚的慰问。

6000民警昨起上路保畅通

这是一支特殊的队伍，是市内五区
目前唯一一个保留执法局委的单位。

这是一支善打硬仗的队伍，他们已
连续100天没有周末和节假日 ，每日平
均工作都在12个小时以上。

这是一支勇于奉献忘我工作的队
伍，为了工作有人 30 岁就累得脑出血，
有人身患十多种疾病仍坚持在一线。

……
他们就是有“城管铁军”之称的团

队——管城区执法局。

以工作践行“铁军”精神
“一街两行小商贩，夜间烧烤呛人

烟，垃圾遍地污水流，车辆乱停行路

难。”用这首打油诗来描绘一年前紧
邻郑州火车站地区的布厂街是再贴
切不过了。

现在布厂街门头干净，路面整洁，
车辆停放有序，人流量大而不乱，路边
商贩已少见。

正在忙碌的圣德蛋糕花园店店长
李明红高兴地告诉记者，她这个店开业
以来由于以前街道脏乱差路难行，顾客
少生意很惨淡，现在整治后环境好了，
人多了，生意一天比一天好。

说起这条街的变化，商户们说有一
个人不能不提，他就是区执法局三中队
队员李军。

35 岁的李军已在城管执法岗位上

干了十年。今年7月份，创建工作进入
最后冲刺阶段，李军和三中队的队员
们主动放弃所有节假日，从早上 7 点到
晚上 10 点，顶着三十七八摄氏度的高
温，穿梭在辖区的大街小巷。老父亲
重病卧床，李军没能守在床前尽孝；父
亲去世，他只在家待了两天，就返回了
岗位。7 月 25 日晚上 9 点钟，他正在布
厂街清理占道维护市容时晕倒了。医
生说是长期劳累过度引起的脑出血，
如果再晚送来一会，可能会危及生
命。两天后，苏醒过来的李军，望着病
床边队友，说的第一句话竟然是：“你
们都在这，路段上咋办？我没事的！”

（下转第三版）


